

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Sportausschuss	09.04.2013

Neues Konzept zum KölnMarathon

Die Anfrage von RM Uckermann im Sportausschuss wurde von der Verwaltung mit der Bitte um entsprechende Informationen an die KölnMarathon Veranstaltungs- und Werbe GmbH weitergeleitet.

Die KölnMarathon Veranstaltungs- und Werbe GmbH antwortet wie folgt:

Das neue Konzept des KölnMarathon besteht im Wesentlichen aus zwei Komponenten:

- Neuer Zieleinlauf am Kölner Dom
- Veränderte Streckenführung ähnlich der Strecke aus dem Jahr 2009.

Eine Übersicht der neuen Strecke und ein grober Entwurf des Zieleinlaufes ist als Anlage beigelegt.

Anlagen

Die in der Vorlage enthaltenen Kopien in schwarz-weiss stehen bei Bedarf zur Sitzung auch im farbigen und vergrößerten Ausdruck zur Verfügung

Gez. Dr. Klein